

Alle packten schnell mit an



AUKRUG Der Umzug des Krankenpflegevereins Au-krug vom ehemaligen Amtsgebäude in die neuen Räume auf dem Raiffeisenplatz klappte wie am Schnürchen.

20 Mitarbeiterinnen aus den Mitgliedsgemeinden Padenstedt, Arpsdorf, Ehndorf, Wasbek und Au-

krug sowie einige Männer packten unter der Regie der Krankenpflegevereins-Vorsitzenden Magret Kaschner (Foto) kräftig mit an. „Ein Rundruf bei den Bürgermeistern, und schon war alles geregelt“, sagte die Vorsitzende erfreut. Zum Dank gab es ein großes Frühstück. gb